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UNION DES ANCIENS ELEVES 

DE LIEGE1           Novembre 2023 

 

Chères Amies, Chers Amis, 

Un an est vite passé ! Comme je vous l’ai suggéré l’année dernière, je me permets de 

vous envoyer ce petit courriel pour vous donner les nouvelles de l’année écoulée. 

A l’athénée : 

Le travail a repris de façon tout à fait normale. 

La rentrée a été exceptionnellement bonne. Tout va bien ! 

J’ai cependant un changement de taille à vous signaler : la préfète, Madame Englebert , a 

pris sa retraite ! Une retraite bien méritée ! Et c’est Monsieur Arnould qui assure son 

intérim.  

Mais je vous parle de préfète …Je dois corriger : maintenant il n’y a plus de préfet, mais 

un directeur ou une directrice ! Et, pour que l’information soit complète, sachez que c’est 

Monsieur Godard qui fait fonction de proviseur, donc, maintenant,  de directeur adjoint…  

Malheureusement, je me dois aussi d’évoquer deux anciens professeurs qui nous ont 

quittés définitivement. 

Nous avons appris bien tardivement le décès de madame Deloge et celui de madame 

Materne. Je suis sûre que beaucoup se souviennent de ces deux dames, de leur 

dévouement et de leur conscience professionnelle. Elles ont marqué les élèves à qui elles 

ont donné cours, et les professeurs qui les ont connues. Nous ne les oublierons pas. 

 

Petit retour en arrière sur les activités de l’année scolaire dernière : 

Nous pouvons encore une fois remercier et féliciter les organisateurs et organisatrices qui 

se sont donnés sans compter pour que cela marche. Et ça a marché !! 

Les voici, dans l’ordre chronologique : 

Le Tournoi d’Eloquence a été une vraie réussite sous la conduite de madame Verly, de 

ses fidèles assistantes, mesdames Martin et Leruth, sans oublier leur équipe performante.  

Il en va de même pour le Cabaret de mesdames Piron, Viatour, Jacobs et des 

passionné(e)s qui les secondent. Nous avons pu constater que l’athénée a la chance de 

compter de nombreux élèves talentueux, notamment des musiciens. Ce fut donc un 

succès évident qui a été fort apprécié par tout le monde. 

N’oublions pas non plus l’Opération carrière, mise en place par Madame Van Rymenam 

et Monsieur Weber. Là aussi le succès a été au rendez-vous.  Beaucoup  d’anciens ont 

répondu « présents » et de nombreux élèves se sont montrés intéressés.  

L’année scolaire s’est terminée comme d’habitude par la remise des prix, bien sûr. 

Outre les très bons résultats de certains élèves, le point qui m’a le plus marquée, c’est le 

très bel hommage qu’a rendu aux professeurs, le président des rhétos sortant, Milo Di 

Zotti. Merci à lui pour sa sincérité, et pour la gratitude qu’il a exprimée. Je suis sûre qu’il a 

rendu du courage aux enseignants qui souffrent d’un certain manque de reconnaissance, 
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bien trop fréquent de nos jours. 

Encore merci et bravo, Milo !! 

Il y a aussi eu des événements plus festifs et indépendants des cours ! 

Je pense aux soirées de retrouvailles qui se déroulent dans le réfectoire, avec l’aide 

efficace et dévouée de l’équipe de cuisine.  

Bien sûr, tous les anciens ne sont pas présents, mais les participants éprouvent un réel 

plaisir à se revoir.  

A l’athénée, nous aimons voir revenir « nos » anciens, découvrir les hommes et les 

femmes qu’ils sont devenus, retrouver les visages des élèves qu’ils ont été …  

Les anciens professeurs sont invités et certains viennent les saluer ou même passer la 

soirée avec eux, dans une très bonne ambiance.  

Cette année a vu se rassembler :  

 

En juin, la promotion 1993 a fêté ses 30 ans de sortie de rhéto…   

 

 

En septembre dernier, c’était au tour de la promotion 2003 de fêter ses 20 ans. 

Sous la conduite de monsieur Arnould, ces derniers ont pu visiter le bâtiment qu’ils ont 

connu mais qui a bien changé. 
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Deux soirées pleines d’émotion donc, d’évocations de souvenirs souvent cocasses et de 

nouvelles fraîches.  

Enfin, pour clore ce chapitre, je voudrais réparer un oubli. L’année dernière, j’ai évoqué la 

fidélité des anciens rhétoriciens de 1960 autour de monsieur Paquet… 

J’ai appris que d’autres faisaient aussi bien ! Les anciens de 1958 se réunissent aussi 

chaque année autour de Monsieur Vidakovic. ! Quelle fidélité ! 

 

Revenons au calendrier. Voici les dates prévues pour cette année.  

A vos agendas … 

Les 15, 16 et 17 janvier 2024 se tiendront les éliminatoires du Tournoi d’Eloquence.  

Le 16 février ce sera la demi-finale  

et le 16 mars la finale.  

Comme l’année dernière, je peux préciser que si vous désirez faire partie du jury pour les 

éliminatoires des 15, 16 et 17 janvier, vous pouvez prendre contact avec madame Verly à 

l’adresse c.verly@liege1.be.  

La condition première est d’être disponible les trois soirées à partir de 20 h. 

Le 17 février, il y aura la journée portes ouvertes  

Le 23 mars, l’Opération carrière  

Les 19, 20 et 21 avril, le Cabaret  

 

Voilà, chères Amies, chers Amis, je pense avoir fait le tour de tout ce que je pouvais 

éventuellement vous apprendre. 

J’ai une petite requête à vous faire : j’aimerais étoffer la liste des adresses mail d’anciens 

et d’anciennes… Aussi, n’hésitez pas à en parler autour de vous, ou à transférer ce mail.  

Ceux et celles qui souhaiteraient recevoir des nouvelles peuvent envoyer un mail à 

union@liege1.be 

Si vous désirez avoir plus de détails concernant l’Union, je vous joins ci-dessous, copie 

d’un petit flyer qui vous informera davantage sur nos activités et sur nos moyens.  

Je reste à votre disposition à la même adresse pour tout renseignement complémentaire. 

 

Merci pour votre attention et pour l’aide que vous pourrez nous apporter. 

D’ici l’année prochaine, portez-vous bien. 

Cordialement,  

                                                                         Christiane Moray 

                                                                         Présidente de l’Union des Anciens Elèves 

 

Vous pouvez nous aider, si vous le désirez, en versant une cotisation annuelle de 20 euros sur le compte 

BE50 6341 5078 1118 de l’Union 

Si vous ne désirez plus recevoir de courriel, faites-le nous savoir : union@liege1.be   

mailto:c.verly@liege1.be
mailto:union@liege1.be
mailto:union@liege1.be
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Qu’est-ce que l’Union des Anciens Elèves ? 

 

Créée en 1905, devenue ASBL en 1960, c’est plus qu’une amicale, car l’Union s’articule 
autour de différentes commissions.  
 
Objectifs : - promouvoir l’enseignement officiel et Liège 1 en particulier  
                 - jouer un rôle social et culturel auprès des enfants défavorisés  
                 - fournir une aide matérielle aux professeurs et à l’athénée.  
 
Activités :  - organisation du Tournoi d’Eloquence  
                 - organisation du Cabaret - du service de documentation scolaire et des 
                   photocopies  
                 - organisation des « mercredis de la réussite » pour des remises à niveau 
                   éventuelles  
                 - commission sociale pour les élèves défavorisés  
                 - lien avec les anciens élèves …  
 
Organisateurs : professeurs en fonction et/ou retraités, anciens élèves, parents ou 
sympathisants, tous bénévoles.  
 
Ressources : les cotisations des membres.  
 
Si vous souhaitez …  

… devenir membre de l’Union, afin de nous soutenir, vous pouvez verser votre cotisation 
annuelle sur le compte BE50 6341 5078 1118 de l’Union des Anciens Élèves de Liège1. 

… seulement être tenu au courant des activités à l’athénée, des événements marquants et 
des dates à retenir, vous pouvez envoyer un message à union@liege1.be.  
Vous les recevrez par mail. 


